

## Déclaration de presse

Abomey-Calavi, le 7 juillet 2024

Cher.e.s journalistes,

Cher.e.s ami.e.s de la jeunesse béninoise

Comme vous le savez, pendant plusieurs années, des désaccords entre l'Association Mairie des Jeunes du Bénin (AMJB) et l'Association Gouvernement des Jeunes du Bénin (AGJB) ont conduit à une cohabitation concurrentielle et préjudiciable sur le terrain entre nos deux associations. Et ceci, malgré notre but commun de **promouvoir la participation des jeunes à la vie publique et de contribuer au développement socio-économique de notre pays**.

**Pendant trop longtemps**, l'AMJB et le GJB ont coexisté dans une rivalité stérile, entraînant des duplications d'efforts et une dispersion des ressources précieuses. Cette concurrence a souvent détourné l'attention des objectifs communs de nos associations, nuisant à notre capacité à servir efficacement la jeunesse béninoise.

**Pendant trop longtemps**, l'AMJB et le GJB ont vu leurs énergies se dissiper en querelles internes, ce qui a freiné notre progression collective. Les jeunes, censés bénéficier de nos initiatives, se sont retrouvés pris dans une dynamique de division, réduisant l'impact potentiel de nos actions sur le terrain.

**Pendant trop longtemps**, l'AMJB et le GJB ont manqué des opportunités de collaboration qui auraient pu renforcer notre influence et notre capacité à plaider en faveur des jeunes auprès des décideurs. Cette situation a laissé un vide dans le leadership jeunesse, affaiblissant notre voix collective dans les forums locaux, nationaux et internationaux.

Mais, aujourd'hui, aujourd'hui, cher.e.s journalistes, cher.e.s ami.e.s, cette page sombre de notre histoire est définitivement fermée !

Grâce au leadership des Présidents Bénilde AKAMBI du GJB et Siba Salifou de l'AMJB, les membres des deux organisations, ainsi qu'à l'engagement de plusieurs jeunes leaders, la paix est enfin revenue, marquant le début d'une nouvelle ère de coopération.

**Solennellement, dans un esprit de collaboration et de dévouement envers la jeunesse béninoise, l'Association Mairie des Jeunes du Bénin (AMJB) et l'Association Gouvernement des Jeunes du Bénin (AGJB) sont fiers de vous annoncer leur réconciliation officielle.**

**Désormais, il n'y aura plus deux Mairies des Jeunes, ni deux Maires des Jeunes par commune !**

**Non !**

**Désormais, les deux équipes vont fusionner et elles n'en formeront plus qu'une !**

**Désormais, dans chaque commune il n’y aura plus qu’une seule et unique Mairie des Jeunes !**

Cette réconciliation, marquée par la signature d'un accord historique, témoigne de notre engagement à œuvrer ensemble pour le bien-être et l'avenir de la jeunesse béninoise.

**En unissant nos forces**, nous nous engageons à maximiser notre impact en mettant en commun nos ressources et nos expertises.

**En unissant nos forces**, nous nous engageons à créer des initiatives plus inclusives et dynamiques pour les jeunes, en leur offrant des opportunités accrues de participation et de développement.

**En unissant nos forces**, nous nous engageons à porter une voix plus forte et plus unifiée dans les forums locaux, nationaux et internationaux, plaidant efficacement pour les intérêts et les besoins de la jeunesse béninoise.

Nous croyons fermement que cette **union est dans l'intérêt supérieur de la jeunesse béninoise** et qu'elle permettra de maximiser l'impact de nos actions respectives. Ensemble, nous continuerons à promouvoir la participation active des jeunes dans les processus décisionnels et à soutenir leur contribution au développement socio-économique du Bénin.

Nous remercions tous ceux qui ont soutenu et encouragé ce processus de réconciliation.

A la jeunesse béninoise, nos partenaires, et à toutes les parties prenantes, nous vous invitons à vous joindre à nous dans cette nouvelle phase de collaboration pour un avenir meilleur.

C’est ainsi, et seulement ainsi, que nous avancerons un peu plus, vers **le plus Grand Bénin qui vient !**

Merci à tous.

Les Présidents

**Bénilde AKAMBI**

**Siba SALIFOU**